
PlantaDoce.

Perfiles



Rafael Pérez-Santamarina Feijoo

Director general del Hospital Universitario La Paz

Rafael Pérez-Santamarina Feijoo es director general del Hospital Universitario La Paz desde el año 2004. Es Licenciado en Medicina y Cirugía, especialista en Medicina Interna y Aparato Digestivo, así como Master en Gestión y Administración Sanitaria. Pérez-Santamarina encabezó la secretaría general de Sanidad y Consumo, con la entonces ministra Ana Pastor, llevando emparejados los siguientes cargos: Presidente del Instituto de Gestión Sanitaria y Secretario del Consejo Interprofesional de Sanidad, entre otros.